



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

El Consejo Técnico de la Facultad de Filosofía y Letras expresa su solidaridad con la comunidad del CCH Azcapotzalco y la Preparatoria 5, las cuales fueron agredidas el pasado 26 y 27 de febrero por grupos de personas encapuchadas.

Asimismo, manifestamos nuestro profundo rechazo a toda forma de violencia. Consideramos que acciones como las realizadas por estos grupos de personas, lejos de abonar a la solución de los conflictos, los ahonda y agudiza.

La comunidad universitaria debe mostrar con el ejemplo que el diálogo respetuoso es el medio idóneo para la resolución de conflictos y diferencias, y acercarnos a una sociedad libre de violencia.

ATENTAMENTE

Ciudad Universitaria, CDMX, 28 de febrero de 2020

EL CONSEJO TÉCNICO